

Comité d'animation. AG extraordinaire reportée

26 octobre 2010

Vendredi, le comité d'animation tenait une assemblée générale extraordinaire, afin de mettre au goût du jour des statuts vieillissants. Nelly Guerriau, adjointe chargée de la culture, représentait la municipalité. Pierre Mayolle, président, a ouvert la séance. Mais, constatant que le quorum de présents prévu par les statuts n'était pas atteint, il a reporté cette réunion au vendredi 5 novembre, à 18h30, au centre Queffélec, avant l'assemblée générale ordinaire de l'association.

© Copyright Le Télégramme 2009

